

◇冬が近づいてきました

11月も半ばになり、今年の登校日数もあと25日となりました。昼夜の気温差も激しくなり、雪も降り始めました。

子どもたちの様子を見ると、防寒具を身に付けず薄着で登校している子がいます。インフルエンザも流行しており、体調管理が一番のこの季節です。お家でも声かけをしていただけると嬉しいです。合わせて、持ち物の記名についてもご協力をお願いします。



◇卒業制作頑張っています

図工では、卒業制作として版画に取り組んでいます。テーマは、「〇〇している自分」です。卒業式当日には、多目的ホールに掲示され、6年生の作品でいっぱいになります。

いよいよ来週には印刷の作業に入ります。服にインクがついてしまう可能性があります。図工がある日には、黒っぽい服装もしくは汚れても良い服装を準備してください。

◇児童アンケート実施のお願い

11月20日(月)～24日(金)の期間で行います。お子様が日々の学校生活で感じていることを把握し学校をよりよくするためのアンケートです。端末を週末に持ち帰った際に、お家で実施してください。

11月27日(月)～12月2日(土)には、保護者の皆様にアンケートの回答をお願いします。27日(月)に文書・メールで案内をしますのでご承知おきください。

◇連絡

①23日(木)お休みです

→勤労感謝の日のため休業日となります。ご承知おきください。

②電卓を使用します

→来週より使用する予定です。学校でも用意しますが、個人の電卓を使用する場合は準備をお願いします。

③22日(水)通常日課です

→放課後に教職員による小中交流会がある関係で、通常日課となります。下校時刻が14:15となりますので、ご確認ください。また、同日5時間目に勇舞中学校・みどり台小学校の先生方がお子様の学習の様子を参観する予定です。

④卒業アルバムに関する文書提出について

→時間のない中提出していただきありがとうございます。まだ提出されていないご家庭は、24日(金)までにお子様を通じて提出をお願いします。

◇日ハム交流会

22日(水)、開校30周年記念の行事として、北海道日本ハムファイターズ北海道応援大使プロジェクト選手交流会が行われます。ファイターズの選手2名が北陽小学校に来て、1時間ほど交流する予定です。当日は、ファイターズのユニフォームや応援グッズ等があれば、持参しても構いません。

また、別紙でも案内していますが、保護者の方の観覧はできませんのであらかじめご了承ください。



HOKKAIDO NIPPONHAM
FIGHTERS